

CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATÓLICO

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE DE LA LONJETA, NUMERO 11

AÑO XXII
NUMERO 6913

PALMA DE MALLORCA
VIERNES 8 DE ENERO DE 1932

FRANQUEO
CONCERTADO

HORAS DE DESPACHO: de 10 a 1, y de 5 a 7
TELEFONO, NUMERO 1645

Conferencias de "Acción Cristiana,"

EN MONTUIRI

El pasado domingo, en la villa de Montuiri, la asociación de acción católica, "Acción Cristiana" celebró una sesión de conferencias populares.

El acto se celebró en el salón de Cine "Ca'n Sampol", uno de los más amplios del pueblo, no siendo suficiente, ni de mucho, para dar cabida a cuantos querían asistir. En las escaleras que conducen al salón, lo mismo que en la calle tuvieron que quedar más de un centenar de personas.

El primero de los conferenciantes fué don Antonio Villalonga quien expuso la necesidad de que los católicos actúen en defensa de sus ideas exhortando a todos a trabajar por la Religión y citando distintos casos ocurridos en Francia, en que los católicos que fueron perseguidos por los gobiernos sectarios fueron llamados para ocupar los primeros puestos en los tiempos aciagos de la gran guerra.

Seguidamente habló don Gabriel Fiol, de Sancellas, quien en hermoso e instructivo discurso, habló de la necesidad de que todos los jóvenes y adultos, conocieran el Catecismo de la Doctrina Cristiana y de que amoldaran su vida a las enseñanzas de la Iglesia a fin de influir benéficamente en la Sociedad y salvar con ello a la Patria.

Habló luego D. Jaime Puig, quien expuso como la idea de la Fraternidad, de la verdadera fraternidad, ha sido siempre propugnada y defendida por la Iglesia. Hizo ver los grandes peligros que hay en que se permita la propaganda de ideas demoleedoras señalando que lo ocurrido en Castilblanco era producto de esa falta de verdadera fraternidad y producto también de las perversas propagandas. Trató de la posición de la Iglesia ante los distintos regímenes políticos y terminó diciendo que debían combatirse las malas ideas, respetando, empero a aquéllos que las sustentan.

Finalmente el Rdo. D. Bartolomé Bosch dió una excelente conferencia con proyecciones.

Todos los oradores que tomaron parte en el acto fueron muy aplaudidos.

EN LA PUEBLA

La Comisión de Propaganda de "Acción Cristiana" dió también otra sesión de conferencias populares, el día de Reyes, en la villa de La Puebla, aprovechando la favorable coyuntura de la fiesta anual que celebra la pujante y piadosa Congregación de aquel pueblo.

El acto, que se celebró en los salones de la Congregación, resultó en extremo simpático y confortado. Unos 800 hombres y jóvenes llenaban totalmente el salón, y aplaudieron con entusiasmos los distintos números del programa.

Como de costumbre, tomaron parte en la velada, los pequeños congregantes, quienes, entre conferencia y conferencia, iban recitando cómicos sucedidos, bonitas historietas, deliciosos epigramas y algún otro cuento que hacía desternillar de risa al auditorio.

También hubo algunos números de música, que fueron excelentes, por varios congregantes, que evidenciaron su buena escuela pianística.

Empezó el acto leyéndose la Memoria de la Congregación, lectura que demostró los notables avances que ha conseguido durante el finado curso y el buen espíritu que incuía a sus dirigidos el Director de la misma, Rdo. don Antonio Palou, Económico.

La primera conferencia corrió a cargo de don Antonio Sabater, Secretario de la Comisión de Propaganda de "A. C.", y trató del grave peligro que supone para los católicos la imposición de las teorías socialistas por las leyes del Estado. Se extendió el conferenciante en poner de relieve los graves daños que causarían las Escuelas Unicas, que según la Constitución deben ser gratuitas, obligatorias y laicas, poniendo de relieve también que siguiendo las enseñanzas del Papa, se debe reconocer y defender la propiedad privada, haciendo todo lo posible para que las familias puedan llegar a la propiedad.

La segunda conferencia corrió a cargo de don Jaime Puig, quien expuso el verdadero concepto de la Libertad, y demostró cómo la autoridad de los hombres emana de la autoridad de Dios, y en claro razonamiento expuso cómo al faltar, al contrariar las leyes humanas a la disposición divina, no tienen poder de mandato para los que tenemos como primer deber el de amar y servir a Dios sobre todas las cosas. El señor Puig terminó su conferencia exhortando a todos a trabajar en defensa de la Iglesia, a fin de lograr en breve la paz y la libertad por todos deseada.

La tercera conferencia fué con excelentes proyecciones, y trataba del tema "La influencia de la Iglesia en la Sociedad, desde la antigüedad hasta nuestros días". No nos es posible extraer, ni dar siquiera idea de la interesantísima conferencia, que duró cerca de una hora y que tuvo vivamente interesados a todos los espectadores; pero no podemos menos de indicar las sublimes lecciones que iba sacando el conferenciante, Reverendo señor don Bartolomé Bosch, Catedrático del Instituto, de las notables vistas, que en admirable síntesis van demostrando cómo era tratado el hombre en el duro tiempo de la esclavitud, cómo el Cristianismo rompió las cadenas de la esclavitud, y de su influencia bienhechora a través de los siglos, terminando con la exposición del apóstolado heroico que en nombre de la verdadera Fraternidad, realizan las que en verdad son hermanas de todos, las Hermanas de la Caridad.

Al final, el Rdo. señor don Antonio Palou, pronunció breves y eloquentes frases, agradeciendo a todos su cooperación y exhortando a los congregantes que siguieran el camino emprendido, para su bien espiritual y para el bien de La Puebla.

Patronato Obrero

Resultó muy agradable al público la Adoración de los Reyes que anteaayer se representó en el salón del Patronato, como se hace todos los años.

Lo que dió interés al acto fué la decoración verdaderamente regia como sería el palacio de Herodes, donde se desarrollan las escenas. La decoración es obra de Gabriel Catalá. La boca del escenario estaba artísticamente adornada con follaje de mirto y madroño.

Todas las escenas tuvieron una feliz interpretación, como el encuentro providencial de los tres Magos de Oriente, la primera entrevista con el ambicioso Herodes, la aparición de la Sibila armada de fulgurante espada que cantó con mucha entona-

ción las antiguas estrofas ya populares, la actitud bélica del General, Capitan y soldadesca, los chispeantes diálogos del Paje, Secretario y del Mayordomo y la consulta algemica de los Doctores delante del soberbio Rey.

Representaba el papel de Herodes Atanasio del Barrio que encarnó su carácter irascible exteriorizando toda la gama de emociones violentas y rencores.

Todos los personajes fueron muy aplaudidos y se lo merecían, le veras porque evitaron una multitud de frases chabacanas y ocurrencias que salen intercaladas en las representaciones populares de los pueblos.

La interpretación, al final de la velada, de la pieza cómica "Mestre Fornari" saltó muy bien llevándose los asistentes la impresión de que la Cátedra del Patronato sabe trabajar con verdadero gusto artístico.

A petición del público "La Adoración de los Reyes se repetirá el próximo domingo a las diez y media de la tarde en el salón del Patronato Obrero de San José."

En la Congregación Mariana

Estreno de "El Príncipe de l'illa Blava"

Anteaayer, en el salón de actos de la Congregación de María Inmaculada y San Luis Gonzaga, tuvo lugar una velada teatral en la que se estrenó la obra original del ex presidente de la Congregación el abogado don Gabriel Cortés, titulada "El Príncipe de l'illa Blava".

La nueva producción de este autor constituye un indiscutible acierto así por el tema como por el desarrollo de la obra, consiguiendo un interés que no decae ni un momento.

El ambiente histórico-filosófico presta un especial colorido a la obra, dándole un carácter entre narración popular y apólogo escenificado. El diálogo está muy bien trazado, en consonancia con el espíritu medieval de la escena, y el interés dramático llega a alcanzar momentos de una discreción exquisita como el final del segundo acto y otros de una gran emoción como el final de la obra, que además constituye un acierto de plástica teatral.

Vaya nuestra felicitación para el autor, que con esta obra ha superado los éxitos obtenidos en sus otras producciones anteriores y sirvanle tales éxitos de aliento para proseguir su tarea, muy digna de alabanza, de dotar a las entidades católicas de un teatro generador de sano y moral esparcimiento.

La interpretación, a cargo de elementos de la Academia de Declamación de la Congregación, fué muy discreta, siendo premiada la labor de los jóvenes actores con grandes aplausos que arrojaron al terminar la obra, teniendo que pronunciar el autor breves palabras de agradecimiento.

El decorado, de original y elegante buen gusto, obra del Congregante don José Ferragut, es una verdadera obra de arte, siendo objeto de muchos elogios.

En San Nicolás

En la iglesia parroquial de San Nicolás, empezará mañana día 9, la solemne Novena de San Antonio, de Viana, abad, durante la Misa de las once y tres cuartos.

Día 17, festividad del Santo Abad a las diez se cantará Tercia y acto seguido la Misa mañor con sermón.

MUSICALES

Continuando la serie de pianistas notables que van actuando en Palma gracias a la labor de la Asociación de Cultura Musical anoche se presentó en el "Salón Mallorca" el famoso artista ruso Nicolás Orloff considerado como uno de los más perfectos artistas del momento actual.

La sobriedad con que interpretó el interesante programa de su concierto conquistó el ánimo del selecto auditorio desde los primeros momentos; su honradez artística, en todo momento, convenció totalmente.

Lo mismo al interpretar a César Frank en el Preludio, Fuga y Variaciones que en la Gavota de Gluck-Brahms y en los Estudios Sinfónicos de Schumann que en toda la segunda parte dedicada a Chopin hizo gala de una técnica formidable y de una dicción clara, delicada y elegante, fiel en todo momento al espíritu de los autores. Al terminar su interpretación Chopiniana estallaron grandes aplausos obligándole a ejecutar una obra de "plus"; tocó un estudio del mismo autor. Igual éxito obtuvo con los preludios de Richmaninoff y con las obras de Beubussy, Sbert y Liszt.

Ante la insistencia de los aplausos al finalizar el concierto ejecutó uno de los valses de Juan Strauss.

La pureza de sus interpretaciones merece ser recordada.

En la iglesia de María Reparadora

He aquí el programa de la solemne Novena de Reparación que a Jesús Sacramentado dedican las Religiosas de María Reparadora y la Asociación de Señoras de la Adoración al Sagrado Corazón de Jesús en el Santísimo Sacramento en unión de María Reparadora, de 9 al 17 de Enero del corriente año:

Todos los días:

A las siete, Misa de Comunidad.

A las ocho y media, Misa con motetes y acto de Reparación.

A las seis y cuarto de la tarde, Estación, Trisagio cantado, Novena y sermón. Después se rezará el Acto de Reparación y Desagravio a Jesús Sacramentado y se terminará con la solemne Bendición y Reserva del Santísimo.

Los sermones estarán a cargo del Rdo. P. José Marzo, Superior de la Residencia.

Domingo 17, último día de la Novena.

A las ocho, Misa de Comunión general con plática por el Rdo. Padre José Marzo, Superior S. J.

A las diez y media, solemne Misa cantada con sermón que predicará el Rdo. Sr. don Francisco Payeras, Catedrático del Seminario.

Por la tarde, como en los días anteriores.

En la solemne Bendición y Reserva del Santísimo oficiará nuestro amadísimo Prelado Excmo. y Rvmo Sr. Dr. D. José Miralles y Sbert, Arzobispo Obispo de la Diócesis.

Quedan invitados a dicha Novena todos los católicos mallorquines, pues por ser novena de Reparación es homenaje que todos los católicos hemos de tributar al Señor tan ofendido en nuestra Patria.

VIDA DEPORTIVA

DE FUTBOL. — ESPECTACION ANTE EL PARTIDO "BADALONA" "CLUB DEPORTIVO MALLORCA"

Pocas veces, en cuestiones futbolísticas he reinado la expectación de estos días, ante el anuncio del encuentro perteneciente al Campeonato de Liga entre los equipos "Badalona" y "Club Deportivo Mallorca".

El encuentro, dada la igualdad de puntos de ambos teams es esperado con gran interés por ambos Clubs, pues se juegan en él la posibilidad de llegar a los primeros puestos del torneo o quedarse, como vulgarmente se dice, arriado a la cola.

No cabe duda que el "Club Deportivo Mallorca" hará en este partido un verdadero tour de force saliendo al terreno dispuesto a vencer a toda costa, empleándose a fondo, para ello, durante todo el encuentro.

El "Badalona" vendrá también decidido a no dejarse arrebatar los dos puntos y a llevarse al Continente, a ser posible, los dos puntos que tan necesarios le son para hacer un airoso papel en el torneo de Liga y para ello, según nuestros informes, alineará frente a los nuestros, los mejores elementos de que dispone.

Con todos estos antecedentes no cabe duda que el encuentro del domingo será de los más interesantes y movidos que sobre el campo de Buenos Aires hemos presenciado.

Junta general

La celebrará el Baleares F. C., mañana sábado, a las 9'30 de la noche, para la renovación reglamentaria de la directiva y varios asuntos de interés general.

Se suplica la puntual asistencia de todos los asociados.

Diputación Provincial

El Presidente de la Diputación, señor Juliá, ha manifestado que demoraría cuanto fuera posible el marchar a Madrid, porque antes quería dejar solucionado, completamente a favor de la provincia, el asunto de las carreteras y las obras de mejoramiento de los Establecimientos Provinciales, especialmente del Manicomio y otras obras de índole provincial.

En cuanto a carreteras ha dicho el señor Juliá que en breve convocará a una reunión a los Alcaldes de la isla para ultimar el asunto.

El día de Reyes se celebró en la Inclusa provincial de esta ciudad, el reparto de juguetes a los asilados del importante donativo de la señora doña Josefa Ferrero, viuda de don Rafael Pons, siguiendo así la voluntad del finado.

A la simpática fiesta infantil, además del personal administrativo, facultativo y profesorado y Hermanas de la Caridad, asistieron la señora Ferrero y don Juan Bauzá, oficial de la Diputación delegado por el señor Presidente que presidieron el acto juntamente con la Rvda. Madre Superiora y el Rvdo. señor Director del Establecimiento.

Durante el reparto de los valiosos juguetes y dulces, los acogidos acompañados del señor Negre, cantaron villancicos y otras composiciones alusivas a la fiesta que se celebraba, dando las gracias en sentido parlamentario, el aplicado asilado Juan Villalonga.

El señor Bauzá pronunció palabras de elogio y de agradecimiento para la señora Ferrero y el Rdo. señor Cortés, dedicó un recuerdo y una oración para el generoso donante, terminando el acto entre la algazara y natural júbilo de la grey infantil al poseer los hermosos juguetes en aquel señalado día.

De una generosa persona que en diferentes ocasiones ha remitido donativos a la Inclusa, ocultando su nombre, se ha recibido un lote de juguetes que igualmente han sido distribuidos entre los asilados.

CASA MATONS
Sastrería a medida.

Desde París

Un gran discurso del Nuncio

Acabamos de presenciar la recepción que, como fin de año, ha ofrecido el Presidente de la República francesa, M. Doumer, al Cuerpo diplomático.

En ella, en nombre de los embajadores y ministros de las distintas naciones ha pronunciado un hermoso discurso el Nuncio apostólico.

El representante del Soberano Pontífice se ha expresado con espíritu verdaderamente evangélico, subrayando los males de la sociedad actual, los cuales hay que remediar mediante la caridad y la prudencia, haciendo toda clase de sacrificios, trabajando en favor de la paz, y estimulando a todos los gobernantes de todos los pueblos a que dejen a un lado añejas pasiones de un pueblo contra otro pueblo, y de una civilización contra otra.

Los diplomáticos le escucharon con verdadera atención. Parecía entonces el nuncio como el fiel intérprete de los deseos que anidaban en todos los pechos, y al final de un párrafo elocuente en que el nuncio hacía votos por la paz de todos los pueblos, se inició un aplauso al que se unieron todos los presentes.

El nuncio hizo un elogio de Francia, la nación que con sus recursos y su espíritu de laboriosidad, ha sido la que mejor que ninguna ha sabido sobreponerse a la crisis mundial, de tal modo que parece que ésta todavía no la ha rozado.

En efecto, Francia que tanto sufrió en la guerra; que vio casi deshecha la economía en la post-guerra, que pasaron por ella como una tromba los mayores males de una lucha la más gigantesca de la Historia de la Humanidad; que vio llenos de tumbas en poco tiempo, todos sus cementerios; que se encontró con que la hacienda nacional y la de todos o casi todos los franceses había sufrido enorme quebranto; supo salir del caos en que se colocó, gracias a su resignación, infundida, no sólo por el dolor de tanta pérdida, sino por el aliento cristiano de sus héroes que levantó el espíritu adormecido del pueblo, que antes se mostrara indiferente a las cuestiones religiosas.

El nuncio de Su Santidad ha sabido despertar, con su discurso, a los representantes de las naciones, que han hecho públicos elogios de quien, en nombre de ellos y de los soberanos y jefes de Estado, ha ofrecido al Presidente de la República los votos de paz, descanso a Francia dicha y prosperidad y obligando a Doumer a pronunciar otro discurso también elocuente, en el que ha prometido colaborar, con su Gobierno, en las medidas susceptibles de aliviar los males que padece el género humano.

Black

París, 31 diciembre 1931.

Muy complacido en comunicarle lo arriba expresado, aprovecho gustoso esta ocasión para reiterarme con sentimientos de sincera y distinguida estima de V. E. servidor, E. Cardenal Pacelli"

Al felicitar a V. E. al clero y al pueblo de esa piadosa diócesis, me complazco en repetirme con los sentimientos del más alto aprecio y del más fraternal afecto de vuestra excelencia reverendísima, a. y. s. s. y a h. + Federico, A. de Lepanto N. A"

Pastoral de monseñor Díaz en Méjico

Utilidad todos los medios legales

Méjico, 3 — El Arzobispo Díaz ha lanzado una carta pastoral en la que indica los métodos de la lucha legal para la abolición de la nueva ley de limitación del clero

El Arzobispo Díaz da instrucciones a los sacerdotes para la lucha, aconsejándoles que defiendan sus derechos por medio de los abogados católicos, quienes deben ayudar con toda energía a sus hermanos para que la nueva ley no pueda ser llevada a la práctica.

"Carecemos de armas, somos un ejército sin armas, pero venceremos en la lucha gracias al peso de nuestra fuerza moral", dice el Arzobispo Díaz.

Política local

LOS PARTIDOS REGIONALISTA Y AUTONOMISTA

El pasado viernes, con asistencia de gran número de socios y personalidades de ambos partidos, celebró en su local de la Plaza de Cort, el acto de la lectura de la carta-mensaje que el señor Cambó ha dirigido a sus amigos y correligionarios de Mallorca, aprovechando la venida del diputado a Cortes don Juan Estelrich, portador de aquella.

Después de breves palabras que pronunció el señor Fons explicando el objeto de la reunión, el señor Estelrich procedió a la lectura del citado mensaje en el que el jefe de los regionalistas señala la coincidencia de sus amigos políticos en apreciar que debe actuarse lealmente dentro del régimen republicano por estimar que en las circunstancias en que se encuentra España, y en que se encuentra el mundo entero, una restauración, que sólo sería posible con un acto de fuerza provocaría extensísimas reacciones de la extrema izquierda con grave peligro de que triunfara

una revolución social y con la seguridad de abrir para España un extenso período de luchas intestinas.

España, añade, no alcanzará jamás la grandeza que para ella todos deseamos más que en el momento en que quede eliminado para siempre de nuestras luchas políticas el problema de la forma del régimen. Hoy está instaurada la República y nuestro deber es procurar que se consolide y se sienta fuerte para que pueda ser tolerante y generosa.

En cuanto a la situación inmediata cree el señor Cambó que no ha terminado aún la etapa en que el gobierno de la República se responde a los partidos que hoy la gobiernan. Hay que dejarles, dice, todo el tiempo necesario para que demuestren desde el poder hasta donde pueden cumplirse los compromisos que contrajeron en la oposición. Tengo el convencimiento afirme, de que la realidad demostrará a España, como así ha ocurrido generalmente, en todos los pueblos y en todas las épocas, que unos son los hombres y los partidos que hacen la revolución y otros los que consolidan el régimen que la revolución instauró.

El señor Cambó señala a sus amigos el deber de mantenerse dentro de la República, bien organizados y en contacto con las demás fuerzas políticas de orden, por representar, para un mañana tal vez muy próximo, una garantía de consolidación del poder público.

Se hicieron extensos y muy favorables comentarios al mensaje de referencia apreciándose que coincidía en todo con el espíritu en que se han venido inspirando desde un principio las agrupaciones autonomista y regionalista de Mallorca, las cuales continúan coincidiendo estrechamente.

Como resultado de la reunión se trazó en principio un programa de propaganda del partido, con el estudio a fondo de los problemas económicos, sociales, políticos y culturales del presente, que empezará en breve. A tal objeto se anunció la venida a Mallorca de una eminente personalidad política y financiera que gozará hoy del máximo prestigio en toda España.

Finalmente el señor Estelrich recordó que como Diputado y como mallorquín estaba al servicio de Baleares y de sus ideales recordando que de la propia manera que se ha significado en la defensa de los valores espirituales y permanentes de nuestro país, continuará teniendo a gran honor la defensa de sus intereses materiales y morales.

Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca

HORARIO DE TRENES

Palma a Inca a las 7'5, 8, 8'25, 13'45, 14'35, 14'45 y 18'30 (1).

Inca a Palma a las 5'5, 7'48, 8'43, 11'30, 12'57, 17 y 18'19.

Palma a Manacor a las 8, 14'35 y 18'30 (1).

Manacor a Palma a las 7'42 y 17'15.

Palma a Artá a las 8 y 14'35.

Artá a Palma a las 6'50 y 16.

Palma a Felanitx a las 8'25, 14'15 y 18'30 (1).

Felanitx a Palma a las 6'45, 11'30 (2), 11'50 (3), y 17'15.

Palma a La Puebla a las 8'25, 14'45 y 18'30 (1).

La Puebla a Palma a las 7, 12'15 y 17'15.

Palma a Santanyí a las 7'55, 14'40 y 18'25 (4).

Santanyí a Palma a las 6'40, 12'10 (5) y 17'20.

(1) Los domingos y días festivos retrasa su salida hasta las 20.

(2) Circula los lunes y jueves.

(3) Circula los domingos, martes, miércoles, viernes y sábados.

(4) Circula los lunes, martes, miércoles, viernes y sábados hasta Lluchmayor, los jueves hasta Santanyí y los domingos y días festivos retrasa su salida hasta las 20'10.

(5) Circula los jueves, domingos y días festivos.

Casa Banqué

Colón, 56

Radio, Gramolas, Portátiles, Discos, Pianos y Música. Ventas al contado y a plazos.

Dietari guia

per l'agricultor i el remader

per l'any 1932

Preu 4'50

De venta. Imprenta La Esperanza

Papel MANILA, impreso desde 11 ptas. resma

Papel CELULOSA, impreso desde 17'50 ptas. resma

Imprenta "La Esperanza"—Llojetta 11.

BIBLIOTECA DE CORREO DE MALLORCA 98

Los Caballeros de Loyola

NOVELA

— por —

RAFAEL PEREZ PEREZ

de diplomático cuando ya creía tener encasquetado el bonete de los caballeros de Loyola y de ahí sus repulgos y sus dengues a admitir sin reservas la gran felicidad que se le venía a las manos en la persona de Tineta; buena, bien educada, piadosa, inteligentes, rica y bonita como para trastornar no a él que era un lego, en asuntos de faldas y que por lo tanto tenía que caer como un doctrino, sino al mismísimo Ferreiro que se tenía olvidado de puro sabido el verbo amar por activa y por pasiva.

Viniéronle entonces a las mientes aquellas sencillas, pero sabias palabras del Kempis: Desea siempre y pide a Dios que su divina voluntad se cumpla en tí perfectamente. El que haga ésto reposará en el seno de la paz de la tranquilidad." Era la misma doctrina del Padre Gándara. Se llamó a sí mismo necio y estúpido y resuelto ya a entregarle a lo que parecía la voluntad de Dios, dióse a pensar en Tineta con un amor

y apasionamiento tan intensos, que otro más avisado que él en lances amorosos hubiese seguramente puesto en cuidado. El no se daba cuenta de su propio entusiasmo; pero, así y todo, glosaba en todos los tonos esta pregunta: Tineta me quiere a mí; pero ¿la quiero yo a ella? Y el mentecato no recordaba los celos que sentía cuando Ferreiro galanteaba. Nada más con que se hubiese asomado a su propio corazón, hubiese visto que en él no había más sentimiento que un amor desbordante. El cariño de toda la vida transformado brusca y repentinamente en amor de amar. Pero hubiera sido pedirle demasiado al joven, obligarle a realizar en sí mismo un detenido examen, una investigación analítica que que indudablemente le iluminara al ponerle en el mismo recinto de la verdad. Harto trastornado y confuso andaba el con la revolución de ideas y de sentires que su tío había levantado en las honduras de su magín.

La tarde se le fué en hacer planes y tomar resoluciones... Lucha reñida hubo de sostener, pues se le hacía puntillo de honra tener que ser el fin juguete de los manejos de su señora respetable madre; pero al instante que este pensamiento le acometía, veníasele a las mientes la sugestiva y embrujadora silueta de la señorita de Escuder. ¿De la adorable Tineta, ejemplo insuperable de fidelidad que le aguardaba pacientemente y enamorada desde que su mente de niña concibió la idea del amor y en su corazón

virgen lo sintió estremecido y feliz...! Suyos fueron los sueños de adolescencia de la criatura inmaculada que se le venía a las manos como un presente de Dios; ni un pensamiento ajeno a él cruzó por aquella inteligencia privilegiada; jamás los bellos labios pronunciaron palabras de ternura que hervían en su pecho en espera de que él las demandara... Gonzalo desfallecía al pensar en la violencia que la pobre muchacha hubo de imponer a sus sentimientos para contenerlos durante cinco largos años, en los ratos de desesperanza y de angustia, en las heridas que la impasible glacialidad de él habrían abierto tantas veces en el constante y apasionado afecto de Tineta, y a la vez admirábase del recato extremo, de la pudorosa modestia de la exquisita criatura que enamorada tan profundamente nunca se insinuó con su sonrisa, con una palabra, que siempre se mantuvo dentro de los estrechos límites que la más exigente educación moral impone a una mujer. ¿No era mérito bastante a conquistar su amor de hombre educado en iguales férreos principios, esta actitud tan fuera del decoro modernísimo de las chicas "cañón" con las que vivía sin contaminarse como azucena cercada de espinos? Gonzalo tenía una revolución de marea en su alma cuando cansado de pensar de luchar y de discutir con su orgullo, se levantó del suelo yerboso que le había servido de al-

fombra decidido a aceptar la situación sin más protestas.

El tiempo había transcurrido insensiblemente y el sol dibujaba sus últimas franjas sangrientas entre el bosque del chopar. Perezosamente se embutió la americana y se encasquetó el sombrero. Miró el alrededor... El río bordaba blandamente su encaje de espumas en la orilla, entre matas de juncos, tamariscos y baladres... Ciertas reminiscencias que de pronto le acudieron, a la vista de algunos aspectos del paisaje, le recordaron tiempos sugestivos de infancia. Esto no era sorprendente por que cada rincón del término de Marafí debía guardar un trozo de su vida en los tiempos felices en que era capitán de "pieles rojas". Mas luego de atornentar sin resultado su memoria, silbó a su perro lobo que durante la interminable meditación había desaparecido de su vista. Buscóte inútilmente entre la espesura de tarajes y adelfas que ribetaban el inmenso chopar. Debía estar muy dormido, pues cuando se despertó con harta calma sobre una improvisada yacija de hojarasca seca, hacía buen trecho que Gonzalo le silbaba. Un ruido característico de ramero aplastado hizo dirigir la mirada del marqués hacia un punto en el que no reparaba antes. Una especie de choza a barraquita situada en un rincón del bosque donde la espesura era más densa y de la cual salía majestuosamente el perro lobo con reposada postura luego de aceptar con

toda su prosopopeya filosófica de mastín viejo la brusca interrupción de la siesta que estaba durmiéndose.

Al principio, creyó Gonzalo que la barraquita en cuestión era una de tantas que construyen los hortelanos o los cazadores; pero luego el paraje no se le antojó el más apropiado y, además, estaba rematada con una cruz como las barracas de la huerta levantina. Bruscamente, un crisma de emoción prendió en su alma al reconocer su barraquita de misionero, el campo de la misión y el lugar, en fin, donde en aquellos días de crisis en que el alma niña traspone los dinteles de la adolescencia y forja ya ideales, había jugado a conquistar almas para el Cielo.

La comparación de los ideales desvanecidos y los muy distintos que al presente le ofrecía la vida, tóvole suspendido un buen rato. Después, toda su meditación se diluyó en una sonrisa que era todo un comentario y a sí mismo hubo de confesarse que no le causaban la más mínima pena aquellos recuerdos de un pasado tan diametralmente opuesto a la actualidad. Sentía, al contrario, grande alborozo y una intensa felicidad dentro de sí. El nombre de Tineta llenaba todos los vacíos y era como un realce en la lisura virgen y alba de su vida. Nada que no estuviese íntimamente ligado a esta idea podía entretejer su corazón y su pensar en la callada y misteriosa tarde. Acarició a Tik y em-

Urbanización Bellavista

(Predio Bellavista junto al puente del Ferrocarril)

Arenal.

Se venden solares de varias dimensiones (superficie mínima 600 metros) desde 0'75 ptas. metro.

Venta al contado y a plazos desde 10 ptas. mensuales.

Calles espaciosas. Mucho arbolado magnífico panorama

Informarán Avenida Alejandro Rosselló, n.º 62, 2.º, 4.º.

¿CALLOS?

Usando sólo tres días el patentado **UNGUENTO MÁGICO**

desaparecen totalmente callos y durezas, ojos de gallo, verrugas y juanetas.

Hay muchas imitaciones ineficaces.

En todas partes, 1'50 pesetas.—Por correo, 2 pesetas. Farmacia Puerto, Plaza San Ildefonso, 5 Madrid.

Persianas económicas

Fabricación esmerada de persianas vidriadas, puertas y ventanas. Calidad superior. Depósito en existencia de todas medidas. Casa montada con los últimos adelantos.

Jorge Mestres

Despacho y taller:

Calle de Santiago Russiñol, n.º 43

Vinos de mesa Oliver

SACRISTIA DE SAN JAIME, 1

Sucursales: Merced, 9 — San Buenaventura, 58 — Desamparados, 4

SERVICIO A DOMICILIO



6 MESES DE CREDITO

Mesa-Camilla

EL IDEAL DEL HOGAR

con Brasero, Cúpula, Badila, Mesa m dera especial 5 juego de faldas y tapete en paño bordado colores verde azul y granata.

Al contado 65 Ptas.

Establecimientos ANDRES BUADES

CESTOS Y CORT--PALMA

12⁴⁵⁰

Pesetas Mensuales

Labradores



El mejor de los Abonos es el estiércol; pero el estiércol de cuadra escasea.

Nosotros ofrecemos estiércol mejor que el de cuadra:

Estiércol de Pescado

¡Dez veces más valor fertilizante que el de cuadra!

Con su empleo se logra:

ECONOMIA en el precio por grado.

ECONOMIA de transportes y acarreos.

ECONOMIA en la mano de obra en los campos al distribuirlo.

ECONOMIA por no tener que acudir a las malas hierbas, ya que naturalmente carece de semillas.

¡SE LOGRAN espléndidas cosechas sin esquilmar las tierras!

AGRICULTORES: ¡Haced un ensayo! ¡El mejor fertilizante!

Delegación para Baleares: **Bartolomé Vaquer**

Avenida de A. Rosselló, 75.

Teléfono, 1-8-1-4

Palma.

Compañía Transatlántica

Servicios del mes de Enero de 1932

El vapor «Habana», saldrá de Bilbao y Santander el día 22 de Enero, de Gijón el 23 y de Coaña el 24 para Habana y Veracruz, escalando Nueva York al regreso. Próxima salida el 22 de Febrero.

Línea del Mediterráneo a Brasil-Plata

El vapor «Argentina», saldrá de Barcelona el 5 de Enero de Almería y Málaga el 6 y de Cádiz el 7 para Santa Cruz de Tenerife, Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires. Próxima salida el 5 de Febrero.

Línea del Mediterráneo a Cuba-Nueva York

El vapor «Marqués de Comillas», saldrá de Barcelona y Tarragona el 7 de Enero.

Servicio de correo aéreo por radiotelegrafía—Capilla—Orquesta, &c.

Las comodidades y trato de que disfruta el pasajero se mantienen a la altura tradicional de la Compañía

También tiene establecida esta Compañía un red de servicios adaptados para los principales puertos del mundo servidos por líneas regulares.

de Enero, de Valencia el 8, de Alante, el 9, de Málaga, el 10, de Cádiz el 13 de Vigo y el 14 para New-York, Santiago de Cuba y Habana. Próxima salida el 7 de Febrero.

Línea del Mediterráneo a Puerto Rico, Venezuela y Colombia

El vapor «Magallanes», saldrá de Barcelona el 25 de Enero, de Valencia el 26, de Málaga el 27 y de Cádiz el 29, para Las Palmas San Juan de Puerto Rico, La Guayra, Puerto Cabello, Curaçao, Puerto Colombia y Cristóbal, escalando al regreso en Santo Domingo. Próxima salida el 25 de Febrero.

TOS BRONQUITIS JARABE FAMEL ENFERMEDADES DEL PECHO

Portland Artificial "Landfort,"
Grapiet-Portland "Valcarca,"
de la Fábrica de Cementos Valcarca

**José Fradera
ROCALLA**

Bovedillas patentadas para la construcción de techos.
Canales indestructibles que no oxidan ni se abren, como zinc, plomo, etc.
Depósitos para agua. Depósitos para aguas calientes, muy económicos.
Tubos para conducción de aguas.
Todo fabricado por Rocalla a base de cemento y amianto.

Campos Experimentales Agrícolas Españoles.
Venta de Arboles frutales, maderables y de adorno.
Especialidad en ALMENDROS DESMAYO, los que mejor resisten las heladas. Precios según edad, altura y desarrollo, desde 0'50 a 3 Ptas. Todos inertados.
OLIVOS ARBEQUINES.—El más resistente a las sequías, y el que produce más y mejor aceite.

Agente en Baleares

Alfredo Llompant

Avenida Alejandro Rosselló, 14

Sobrescomerciales

blancos y de color

EN TODAS CLASES Y TAMAÑOS

1.ª planta de LA ESPERANZA, Lonjeta, 11 y 13

Correo de Mallorca

Diario católico ilustrado

(Fundado en 1910)

Sale al mediodía.—Extensa información de Baleares, Península y Extranjero.—Selecta y nutrida colaboración.

Precio de suscripción: dos pesetas al mes.

Extranjero: diez pesetas trimestre.

Para publicidad: Centro de Anuncios, P. de Santa Eulalia, 10.

Se admiten esquelas mortuorias hasta las once de la mañana.

Pensión Mayoral DE PRIMERA CLASE

Todo confort.—Agua corriente, caliente y fría.—Cocina excelente.—Situación en el centro de la Ciudad.—Salones de piano, lectura etc.—Recentemente reformada.—Teléfonos en todas las habitaciones.—Establecimiento a tres fachadas

Precios reducidos

Rambla del Centro—Plaza Real

Entrada Calle Colon, 3

Teléfono 14.680 A.—Barce...

Sección de aspirantes al Magisteris Nacional de J. E.

Hemos recibido la siguiente reseña: Conferencia

El sábado próximo pasado, a las 7 de la tarde dió su anunciada conferencia en el local de "l'Associació per la Cultura de Mallorca" invitado por la Sección de Maestros de esta entidad el Maestro Nacional de Petra, don Conrado Doménech sobre el tema: Teorías i realitzacions sobre la selecció del ben dotats.

Entre la concurrencia que llenaba enteramente el salón de actos compuesta en su mayoría de Maestros, vimos al Teniente de Alcalde don Emilio Darder, al concejal don Francisco de Sales Aguiló y al director de la Revista "La nostra terra" don Antonio Salvá, así como los directivos de la entidad organizadora.

Después de breves palabras pidiendo dispensa por la quizá un poco excesiva extensión de su trabajo, empezó el señor Doménech su disertación dado en lengua literaria vernácula, exponiendo los antecedentes que hay sobre la selección de los bien dotados; dió el concepto que actualmente se tiene de ellos refutando completamente las objeciones que se han hecho para su selección; expuso que es un acto de justicia social la formación de las clases superiores de las "élites", puesto que si hay una selección en las escuelas de los anormales, también debe haberla de los mejores, o bien dotados, porque no son más que anormales de tipo superior; habló de "la escuela a medida" y de la moderna clasificación de los alumnos, realizada generalmente a base de pruebas pedagógicas o escolares, y de "textos", psicológicos; expuso el método de selección de Binet-Simón, el del norteamericano Terman y el del alemán Stern; encareció la necesidad de que los Maestros estuvieran bien documentados sobre ello y poseyeran la suficiente técnica para saber realizarlo; habló del sistema de oposiciones preconizado por el célebre psicólogo y educador de Ginebra Mr. Claparède; expuso la necesidad de fomentar el establecimiento de "Institutos de Orientación Profesional" a fin de que la selección no se haga en vistas a la segunda enseñanza, sino para aquello que reúna condiciones el seleccionado, ya sea un arte o un oficio, o una carrera liberal; explicó el heterogéneo problema de la orientación profesional, a fin de acabar con el rutinismo de la familia, o el capricho momentáneo del individuo, y detalló el peligro que supone para una perfecta selección el período de la pubertad.

Después de esto pasó a dar cuenta de lo hecho en Suiza con referencia a la selección y de los trabajos que en Ginebra viene realizando Mr. Douvillard en el "Bureau des Archives et des Recherches scolaires" que él dirige, así como de la noble labor que viene realizando allí la Fundación "Pour l'Avenir". A continuación habló de lo hecho en Bélgica por el Estado al constituir los "Fonds des mieux donés" y de lo que en ella viene realizando el renombrado psicólogo y pedagogo Dr. Recroly, propugnador de los conocidos "Centros de interés" que tanta aceptación han tenido en el mundo entero; dió cuenta de la selección realizada por Stern en Hamburgo (Alemania) y por Mile Renny en París; trató de lo que ha hecho Rusia en pro de la selección considerando escuelas exclusivamente dedicadas a los seleccionados y terminó detallando lo que se ha hecho en España en este sentido, casi nulo en tiempos de la monarquía, si se hace excepción del constante trabajo que realizaba el "Instituto de Orientación Profesional" de Barcelona — organismo dependiente de la Mancomunidad o de la Diputación, no del Estado — pero que en los ocho meses que llevamos de República se ha dado un decreto sobre "alumnos seleccionados" y en la creación de la Normal de la Generalidad de Cataluña se especifica que los aspirantes al ingresar en ella deberán someterse a

una prueba vocacional, cosas éstas que entran de lleno en el magnífico movimiento mundial en pro de los bien dotados.

Para finalizar propugnó por la creación de "Institutos de Orientación Profesional" en las poblaciones de más de 20.000 habitantes, y que se prepare suficientemente a los Maestros para que puedan encañarse de la selección en los que no lleguen a dicho número.

Al terminar, después de cerca de hora y media de estar disertando sobre el tema, el conferenciante don Conrado Doménech, fué largamente aplaudido y felicitado por numerosos oyentes que estaban completamente satisfechos del documentado estudio hecho por él, sobre la teoría y realizaciones de la selección de los bien dotados.

Reciba el señor Doménech, así como la Sección de Maestros de la "Joventut Escolar" organizadora del acto, nuestros más sinceros plácemes, por la interesante conferencia del día 2 de los corrientes".

Federación de Agencias de Viajes

La Federación de Agencias de Viajes de España celebró en Madrid el día 18 del corriente su Junta General reglamentaria, con asistencia de la inmensa mayoría de sus asociados.

Despachados los asuntos de trámite, la Directiva dió cuenta detallada de la actuación durante el ejercicio.

Se acordó insistir cerca de la Compañía de los F. C. de M. Z. A. para que al igual que las Compañías y la mayoría de las españolas dé validez a los billetes de ferrocarril para cualquiera de los dos sentidos, y no únicamente para el que representan.

Reiterar a todas las Compañías ferroviarias españolas la conveniencia de estudiar la supresión del timbrado de los billetes expendidos por las Agencias de Viajes.

Haber visto con satisfacción que el Gobierno de la República haya tomado en consideración, y en principio aceptadas, la solicitud de la Federación de Agencias de Viajes de España, para que un miembro de la misma forme parte de los organismos directivos del Patronato Nacional del Turismo. Quedó nombrada una comisión para ponerse a la disposición del Patronato para prestarle su colaboración al objeto de obtener el máximo rendimiento en la labor en pro del turismo español.

Se da nota de la creación de la Federación Catalano-Balear de Turismo, a cuya organización prestará la F. A. V. E. todo su apoyo, designándose al efecto la representación que actuará en la Directiva del nuevo organismo.

Por aclamación han sido reelegidos los señores que constituían la Junta Directiva, que ha quedado formada así: Presidente: don José Luis Marsans, de "Viajes Marsans" Barcelona.

Vice-presidente: don Eusebio Cafranga, de "Viajes Cafranga" S. Sebastián. Secretario: Vav. Mazzinio Paretto, de "Italia América" Barcelona.

Vice-secretario-tesorero: don Ignacio Montobbio, de "Viajes Internacional Express" Barcelona.

Queda para designar el cargo de Vocal, que se reserva para ser ocupado por alguna Agencia que tiene solicitado su ingreso en la Federación.

Cuestiones obreras

Conflicto solucionado

Para el lunes último, la Unión Tipográfica Balear había anunciado la huelga a las autoridades, pero aceptado por patronos y obreros, el laudo del Jurado mixto, se reunió éste el domingo por la tarde, logrando llegar a una avenencia los representantes de la Unión Tipográfica Balear con los de la Liga de Propietarios de Imprenta, quedando, por lo tanto, solucionado el conflicto.

La base del arreglo fué conceder un aumento transitorio de cuatro pesetas semanales a los oficiales y dos a los a

aprendices cuyo sueldo semanal no rebase las 25 ptas., a más del aumento transitorio que les fué concedido de tres pesetas y 1'50 ptas. semanales respectivamente, en primero de abril último.

Club España

Hemos recibido la siguiente nota:

"Esta sociedad democrática popular, que, además de deportiva, extiende sus actividades a otros sectores, tiene establecida asistencia facultativa, academia de solfeo y teoría de música, escuela militar gratuita para los socios que deseen ser cuotas y Mutualidad, a la cual los socios abonan 6 pesetas anuales y, al fallecer, la Sociedad entrega a la familia, en concepto de socorro mutuo, 500 pesetas, como efectuó anteaer a la familia del que fué socio don Jaime Balaguer, víctima de rápida enfermedad en la plenitud de su vida".

"Fomento del Turismo,"

Excursión para el domingo

Salida en el tren de las 8 para Selva, siguiendo a pie para Mancor del Valle, Biniarroy, Font Garrové, Biniamar y Lloseta, donde se tomará el tren de regreso.

Comida individual.

Ciclismo

Una carta

Sr. Director del periódico CORREO DE MALLORCA.

Ciudad

Distinguido señor mío: Mucho agradeceré se sirva dar cabida en el periódico de su digna dirección la siguiente nota:

Habiendo leído en "El Mundo Deportivo" de Barcelona, correspondiente al día 27 de diciembre último, que los corredores catalanes Plans, Borrás, Cebrián, Campamá, Membrado y Benages retaban a los corredores mallorquines Pons, Santandreu, Nicolau, Pou y Flaquer para un "Match Mallorca-Cataluña, en cuyo escrito hacían alusiones a la dirección del velódromo de esta u otro organizador dispuesto a ello, y como siempre ha estado en mi ánimo aprovechar todas las oportunidades para que el público mallorquín pueda presenciar un buen espectáculo ciclista, en vista de que, de los corredores mallorquines solamente Pons ha aceptado el reto y los otros continúan callados, por lo parte que a mi me toca, he de manifestar a todos en general que estoy dispuesto a

la organización del match de referencia para el próximo día 20 de marzo (domingo de Ramos).

En cuanto a premios creo que por mi parte hemos de llegar a un acuerdo, los cuales desde luego dependerían de las facilidades que me diesen para la organización respecto de las pruebas a efectuar.

Con el fin de compulsar los ánimos de todos los corredores mallorquines retados, les invito a una reunión para el próximo domingo día 10 del actual, a las dos y media de la tarde en el local social del Veloz Sport Balear (paseo del Borne), a la cual espero se servirán asistir.

No había contestado antes (con respecto a lo que a mi me afecta) al reto de los catalanes, porque esperaba lo harían los corredores con más presteza o cuando menos los clubs a que pertenecen la mayoría de ellos.

Mil gracias por anticipado y queda de V. atto. s. s.

q. c. s. m.

S. Mestres

Director Gerente del Veloz Sport Balear.

Servicios de Correos

Administración principal: Colección, 21 Secretaría

De 9'30 a 13. Los días laborables.

Caja Postal de Ahorros y Reclamos De 9'30 a 21. Los viernes no hay servicios.

Giro Postal

De 9'30 a 21. Los domingos no hay servicios.

Certificados

Lunes de 9 a 21'30 y de 17 a 1.

Martes, jueves, viernes y sábados de 9'30 a 21'30 y de 17 a 19.

Miércoles, de 9'30 a 12'30 y de 18 a 1.

Paguetes Postales

Impugnación de 9 a 11 entre de 1 a 13'30.

Por la tarde. Lunes, martes y jueves. Los domingos no hay servicios.

Valores Declarados

Lunes, martes, jueves, viernes y sábados de 9'30 a 12'30 y de 17 a 18'30 y sábados de 18 a 19'30. Los miércoles de 11 a 13.

Idata de Correos

Por la mañana. Todos los días de 17 a 19'30.

De 11'30 a 13'30. Los días laborables.

Venta de sellos para el franqueo Por la mañana. De 8'50 a 13'30.

Entrega de impresos de más de 500 gramos

Por la tarde. Lunes, martes, jueves, viernes y sábados de 16'50 a 20'30, los miércoles de 15'50 a 20'30.

Estufas de calidad

con 20 por 100 más de calorías que el modelo anterior, en igualdad de precio, consumo y dimensiones



¡Verdaderamente maravilloso! ¡No tiene ningún inconveniente! Sin fuego, sin humo, sin peligro

Procedimiento científico operado a baja temperatura por la acción catalítica del platino.

Patentes: 96.544 y 105.878.

Funciona sin interrupción con sólo añadirle un litro de bencina cada 12 horas.

Consumo: 5 céntimos hora.

Único depósito autorizado para la venta en Mallorca

Establecimientos

Andrés Buades

Costos, 15 y 17. P. Cort, 22 y 23

NOTA: El adquirir una Estufa Isotermis de otra procedencia puede dar lugar a complicaciones para el comprador.



LA ESPERANZA

IMPRESA

Libros, Revistas, Recordatorios, Sobres,

Programas, Cartas, Facturas, Talonarios,

Impresos de toda clase

Los encargos urgentes se entregan a las 6 horas

Tipos y viñetas modernos para bellos impresos

Rápida impresión de papel Manila y Celulosa

Precios económicos

Imprenta LA ESPERANZA

Lonjeta, 11 y 13 y Reus, 12 y 16

Teléfono 1-6-4-5 PALMA DE MALLORCA

FOTOGRAFADOS

PERFECTOS

y

RAPIDOS

COLOR

Y

NEGRO

GOLDAN Y GAVALDA, S. en C

Córcega, 195 y 197

Teléfono 70051

BARCELONA

LA FILADORA

Casa de confianza

La casa que vende más barato y mejor surtida

En toda clase de artículos de

VESTIR Y VIAJAR

AÑO NUEVO VIDA NUEVA

En vista del favor que nos viene dispensando el público y queriendo dar aun mayor impulso al negocio, he decidido liquidar todas las existencias que han quedado del año pasado 1931, con

Grandes rebajas de precios

Fijarse en algunos de los precios

Abrigo Sra. Gran Stock desde 3'00 Ptas. metro, de 140 cm 7'50 Ptas. corte de 2'50 mts.	Abrigo Sra. entretiempo o tela 140 ctm. para batas desde 4 Ptas metro	Abrigo Sra. Charmelina seda artificial desde 2'50 Ptas. metro	PANETE UNIVERSAL 0'50 Ptas. metro
Pañete para batas bonita colección 1'25 Ptas. metro	FRANELAS: gran surtido para batas y camisas desde 1'00 Ptas. metro	Pana cottle para vestidos colores, lisos desde 1'50 Ptas. metro.	Pana cottle estampada buen surtido de dibujos desde 2'00 Ptas. metro
GRANOTAS desde 10 Ptas.	Impermeables caballero desde 20 Ptas.	Impermeables PLUMA desde 20 Ptas.	Impermeables REVERSIBLES paño desde 35 Ptas.
Trincheras 3 telas desde 40 Ptas.	Gabanes caballero desde 35 Ptas.	PELLIZAS desde 25 Ptas.	BUFANDAS desde 1'00 Ptas.
Camisas Cab. ^o desde 3 Ptas.	Ligas caballero desde 0'40 Ptas.	Toallas Propaganda 50 × 100 desde 0'90 Ptas. una	SABANAS CURADO SUPERIOR MALLORQUIN BLANCO 8 × 12 a 4'70 Ptas. una. 10 × 14 a 6'90 Ptas. una. 11 × 15 a 8'40 Ptas. una. 12 × 16 a 9'75 Ptas. una.
Mantitas algodón para fregar a 0'25 Ptas. una	Alfombras desde 1'50 Ptas.	Pulovers lana caballero desde 2'50 Ptas.	

3.000

Taradas y sin taras

Mantas lana a precios de algodón

Gran surtido en blusitas, chaquetas, sueters y pullovers para Señora, Caballero y niño

Laneria, Sederia y Géneros abrig, altas calidades a mitad de precio

Gran surtido en Pañuelos Payesa de 714 y 914

Sastrería y Camisería a medida-Surtido en confecciones para Caballero

Venta de todos los retales de la Temporada

PRECIO FIJO

VENTAS AL CONTADO

65 SAN MIGUEL 67

TELEFONO 1760